Abgeordnete mit Fragen gelöchert

Bildung | Erhard-Junghans-Schüler zu Gast im Landtag / Bevorstehende Wahlen werden thematisiert

Wie und wo arbeitet eigentlich der Landtag von Baden-Württemberg? Diesen Fragen sind 70 Schüler aller neunten Klassen der Erhard-Junghans-Schule Schramberg nachgegangen.

Schramberg/Stuttgart. Sie folgten damit laut Mitteilung der Einladung zu einem Besuch des Landtags und fuhren dazu nach Stuttgart. Die Neuntklässer wurden dabei in die Arbeitsweise des Parlaments mit einem Rollenspiel eingeführt und nahmen dazu direkt im Plenarsaal Platz.

Die Schüler bildeten dann Fraktionen und führten die Wahl des Ministerpräsidenten durch. Danach stellten sich die Landtagsabgeordneten des Kreises Rottweil, Daniel Karrais (FDP), Stefan Teufel (CDU) sowie Emil Sänze (AfD) den Fragen der Schüler.

Unter anderem wurde gefragt, wie die Politiker zu



Die Schüler der Erhard-Junghans-Schule Schramberg stellten sich mit ihren Begleitlehrern und den Abgeordneten (vordere Reihe) Stefan Teufel, Emil Sänze und Daniel Karrais im Landtag zum gemeinsamen Bild auf.

ihrem Beruf gekommen sind und wie der Spagat zwischen dem Landtag in Stuttgart und dem Wahlkreis geschafft wird. Außerdem wurde über die anstehenden Europa- und Kommunalwahlen diskutiert. Für die Schüler war dieser Besuch eine wertvolle Erfahrung, denn alle haben live gesehen, wo und wie Politik gemacht wird.